



冬休みの生活について

- ◆ 家族の一員としての自覚をもち、健全で充実した冬休みを送ろう。
- ◆ 今年1年のまとめをし、年頭に際して、目標をしっかりと立てよう。

1 生活について

- ① 規則正しい生活を心がけ、生活のリズムを崩さないようにしよう。
- ② 冬休み中も中学生としての自覚をもち、常に中学生らしい頭髪・服装を心がけましょう。
- ③ 積極的に家の手伝いをするなど、家族の一員としての役割を果たそう。
- ④ 外出するときは、「目的・誰と・どこへ・帰宅時間など」を必ず家の人に伝えよう。
- ⑤ 部活動等で登校する場合は、制服か体操服、または部活動の服装で登校しましょう。
【特別に許可のあるとき以外は、原則徒歩通学です。】
- ⑥ 善悪の判断をきちんとつけ、違法・触法行為は絶対にしない、させないという強い意志をもって生活しよう。



2 学習について

- ① 各教科から出ている課題には、計画的に取り組もう。
- ② 苦手教科の克服に努めよう。
- ③ 積極的に読書をしよう。

3 健康・安全について

- ① かぜ・インフルエンザ等の感染症の予防に努めましょう。「受診のおすすめ」が出ているものについては、学校へ報告書を提出しましょう。
- ② 深夜の外出や生徒だけでの外泊はしないようにしよう。中学生の深夜徘徊は補導の対象となります。
※ 県の条例で、23:00～翌朝6:00は補導の対象となります。
- ③ 生徒同士の金銭の貸借や物の交換・販売等はやめるようにしよう。わずかな金額でもトラブルのもととなります。
- ④ 危険な遊びや、他人に迷惑をかけるような遊びはしないようにしよう。
- ⑤ 不審者による被害にあわないように「暗くなる前に帰宅する」「人通りの多い場所を通る」など安全確保に努めよう。
- ⑥ 年末年始は、特に交通量が多くなる時期です。万が一に備えて「自分の安全は自分で守る」という意識をもち、交通安全には十分に留意しよう。特に自転車に乗る際には、以下の点について気をつけよう。



- ① 自転車は、車道が原則、歩道は例外
- ② 車道は左側を通行
- ③ 歩道は歩行者優先、自転車は車道寄りを徐行
- ④ 交通安全ルールを守る
 - ・ 二人乗り、並進走行の禁止
 - ・ 夜間はライトを点灯
 - ・ 交差点での信号厳守と一時停止・安全確認

最近では、自転車乗用中に中学生が加害者となるが事故が増えています。また、キックボードやブレイブボードを使用する際も、交通事故には十分に気をつけましょう。

4 携帯電話、SNS（LINE、Facebook 等）の使用について

- ① SNS（LINE、Facebook 等）やメール等を使って他人の誹謗中傷をしたり、不正な書き込みをしたりすることは、トラブルや、仲間はずれ・いじめの原因になります。絶対にしないように注意しよう。状況によっては犯罪になります。
- ② オンラインゲーム等でアイテムを購入（課金）することで、気付かないうちに高額な請求がきてしまう場合があります。金銭感覚が麻痺し、金銭トラブルになるケースもあるので気を付けましょう。
- ③ インターネット等を利用する際には、有害サイトの閲覧をしないように十分に気を付けましょう。「出会い系サイト」「フィッシング詐欺」などの事件に巻き込まれないように十分注意をしよう。



5 その他

- ① 地域の高齢者や異年齢集団との交流や、年末年始に行われる地域の行事には積極的に参加しよう。
- ② 不審者による被害にあわないように十分に注意しましょう。もし被害にあったとき（あいそうなとき）には、まず、相手から離れること。そして、近くの家やお店に助けをもとめ、110番通報をすること。（子供110番の家にはロードコーンや壁掛けが設置されています。）
※ 近年、近隣の市町でも凶悪な犯罪が報告されています。身の安全の確保を最優先すること。
- ③ 不審電話がかかってきた場合には、安易に名前や電話番号などの個人情報を教えないようにしましょう。業者や学校関係者、警察関係者を装って、電話番号や住所などを聞き出す問い合わせがあっても、決して教えないこと。
- ④ 何か変わったことや心配なことが起きたら学校に連絡してください。

諸輪中学校 TEL 38-4333 平日（8：30～16：30）

※ 12月29日（土）～1月3日（木）は閉校

愛知警察署…… 39-0110 （緊急時は110番）

尾三消防署…… 38-0119 （緊急時は119番）

始業式は、1月7日（月）です。

8：25までに登校すること。

☆ あなたの良い心がけで、充実した冬休みにしましょう。

☆ 始業式の日、全員が笑顔で会えるようにしましょう。